

NOTA DE PRENSA

Madrid, 20 de febrero de 2013



Carretas, 14 8º F 28012 Madrid Tel. 915 221 313
Fax 914 354 888 sefac@sefac.org www.sefac.org

SEFAC organiza una jornada para farmacéuticos comunitarios en la XVIII Reunión de la SEH-LELHA

- La jornada se celebrará el 6 de marzo entre las 15.30 y las 20.30 horas y además del apoyo de la SEH-LELHA cuenta con la colaboración del Colegio de Farmacéuticos de Valencia.
- El programa científico de este evento incluye dos talleres teórico-prácticos, la presentación de varios proyectos de investigación en hipertensión arterial y una mesa de debate sobre coordinación entre profesionales sanitarios de atención primaria.
- Esta iniciativa se constituye en un primer paso para reforzar la colaboración de SEFAC con la Sociedad Española de Hipertensión-Liga Española para la lucha contra la hipertensión arterial (SEH-LEHLA).
- Los farmacéuticos interesados en asistir pueden informarse a través de la página web www.sefac.org/jornadas.

La Sociedad Española de Farmacia Comunitaria (SEFAC) celebrará el próximo **6 de marzo** una jornada específica para farmacéuticos comunitarios en la XVIII Reunión de la Sociedad Española de Hipertensión-Liga Española para la lucha contra la hipertensión arterial (SEH-LEHLA), que se celebra del 6 al 8 de marzo en el Palacio de Congresos de Valencia. Es la primera vez que el congreso de SEH-LEHLA acoge una jornada específica organizada por SEFAC, en lo que supone un primer paso para intensificar la colaboración entre ambas sociedades científicas a corto, medio y largo plazo.

La jornada, que se celebrará entre las **15.30 y las 20.30 horas**, cuenta además de con el apoyo de la SEH-Lehla con el del Colegio de Farmacéuticos de Valencia, y en la apertura estarán presentes Jesús C. Gómez, presidente de SEFAC; Nieves Martell, presidenta de la SEH-LEHLA; M^a Teresa Guardiola, presidenta del COF de Valencia; Otón Bellver, presidente de SEFAC Comunitat Valenciana, y Vicente Pallarés, presidente de la Sociedad Valenciana de Hipertensión y Riesgo Vascular (SVHTA y RV).

El programa científico de esta actividad se iniciará con un **taller sobre MAPA y abordaje práctico de la cronoterapia en HTA**, que será impartido por el farmacéutico comunitario Salvador Tous, miembro del Grupo de Hipertensión y Riesgo Vascular de SEFAC.

Posteriormente se presentarán varios proyectos de investigación relacionados con la HTA y el RV, como el proyecto **MEPAFAC** (medida de la presión arterial en adolescentes por farmacéuticos comunitarios), a cargo de Adela Martín, vocal de la Junta Directiva de SEFAC, y el proyecto **MICOEDS** (mejora del cumplimiento terapéutico con educación sanitaria desde la farmacia comunitaria en coordinación con atención primaria),

por parte de Montserrat Iracheta, vocal de la Junta y coordinadora del Grupo de trabajo de HTA y RV de SEFAC. Asimismo, se difundirán también otras iniciativas que la Sociedad tiene previsto desarrollar próximamente en este ámbito.

La jornada también prevé un **taller teórico-práctico sobre estratificación del riesgo cardiovascular en la farmacia comunitaria**. La encargada de impartir este taller será Zeneida Perseguer, farmacéutica comunitaria de Alicante y miembro del Grupo de HTA y RV de SEFAC, quien estará acompañada del médico de familia Carlos Sanchís, miembro del Grupo de Hipertensión de semFYC.

A modo de cierre, se celebrará una **mesa redonda sobre coordinación integral de los diferentes profesionales de atención primaria para la atención del paciente con riesgo cardiovascular**. En esta mesa redonda está previsto que participen Sebastián R. Martínez, presidente de SEFAC Andalucía; Antonio Espino, presidente de la Sociedad Andaluza de Hipertensión Arterial y Riesgo Vascular (SAHTA y RV), y Elena Ramos, secretaria de la Junta Directiva de la Asociación Española de Enfermería de Hipertensión y Riesgo Cardiovascular (EHRICA).

Los interesados en asistir a esta jornada podrán inscribirse a través de www.sefac.org/jornadas. El precio de inscripción es de **15 euros para los socios de SEFAC y 30 euros para los no socios (más IVA)** y las plazas son limitadas. La inscripción es gratuita para los congresistas de la XVIII Reunión de la SEH-LELHA y los cuatro laboratorios que patrocinan la jornada (MenariniFarmaHelp, Boehringer, Omron y Almirall) disponen de algunas plazas para becar la asistencia de farmacéuticos.

Sobre SEFAC

Constituida en marzo de 2001, la Sociedad Española de Farmacia Comunitaria (SEFAC) es una asociación científica y profesional de ámbito nacional con más de 1.800 asociados y ocho delegaciones autonómicas, que tiene como objetivo prioritario profundizar en el catálogo de servicios asistenciales de la farmacia comunitaria y convertirse en un interlocutor científico de referencia del farmacéutico comunitario con las distintas administraciones y con el resto de las profesiones sanitarias. Más información en www.sefac.org.

Para más información, contactar con Mario Vaillo en mvaillo@sefac.org o en los teléfonos 691 763 892 y

91 522 13 13.

